

## Desempleo mundial, en su máximo nivel histórico: ONU (El Financiero 24/06/10)

Desempleo mundial, en su máximo nivel histórico: ONU (El Financiero 24/06/10)(Notimex) Jueves, 24 de junio de 2010  
Desocupadas, 211 millones de personas; la generación de puestos de trabajo se estancó. NACIONES UNIDAS, 23 de junio.- El número de desocupados en el orbe está en su máximo nivel histórico con 211 millones, mientras que la generación de puestos de trabajo se estancó desde hace más de una década, reveló un reporte de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). "Hoy, el desempleo en el mundo es el mayor registrado en la historia", dijo hoy el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, en la presentación del reporte sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio 2010. "Existen 211 millones de personas sin trabajo y globalmente se necesitará crear 470 millones de plazas en los próximos diez años sólo para mantener el paso del crecimiento." Según el informe, en el mundo en desarrollo existían 63 empleos por cada cien personas en 1998, mientras que en 2008 se redujo a 62 y mantuvo ese nivel durante 2009. "Las condiciones del mercado laboral han seguido deteriorándose en muchos países y es probable que afecten negativamente gran parte del progreso alcanzado durante la década pasada en la meta de lograr trabajos decentes." El deterioro de la economía causó "una fuerte caída en la relación empleo/población" y la productividad laboral declinó en 2009 respecto a 2008. En América Latina la relación entre empleo y población era de 58 por ciento en 1998; en 2008 avanzó apenas a 61 por ciento, y en 2009 cayó a 60 por ciento. La ONU puso énfasis en que el empleo vulnerable repuntó en el último año, luego de haber registrado un declive durante la reciente década. En 2009 era de 60 por ciento, y un año antes de 59 por ciento en el mundo en desarrollo. Vulnerable De 2008 a 2009 en América Latina las personas que se autoemplean o que se desempeñan en un negocio familiar aumentaron de 31 a 32 por ciento, luego de registrar 35 por ciento en 1998. Asimismo en la región aumentó lo que la ONU llama "trabajadores pobres", aquellos que tienen un empleo pero que ganan menos de 1.25 dólares diarios. El indicador subió a 8 por ciento en 2009, de 7 por ciento en 2008, después de registrar 13 por ciento en 1998. "La tendencia positiva de reducción del empleo vulnerable se interrumpió por el deterioro de las condiciones del mercado laboral causado por las crisis financieras."